
ATA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FEDERAL DE PROFISSIONAIS DE 1 
RELAÇÕES PÚBLICAS- CONFERP. 1. DATA-HORÁRIO-LOCAL: Vinte e nove dias do mês 2 
de outubro de dois mil e vinte e dois, às 09h, em formato virtual, via Zoom. 2. 3 
PRESENÇAS.  Presidente Carlos Alberto Mello da Silva Müller, Secretária-Geral Mary Gabriela 4 
e Tesoureiro Marcelo de Barros. Conselheiros Efetivos: Célia Christina de Almeida; Laury 5 
Garcia Job; Valmiria Antônia Balbinot; Conselheiros Suplentes: André Quiroga, Inara Regina 6 
Batista da Costa; Marcelo Oliveira; Priscila do Couto Corrêa; Priscilla Nunes Peixoto. Ouvidora-7 
geral Mércia Segala Bruns. Justificaram as ausências: Ana Karla Carmo de Melo; Guilherme 8 
Tell; Luiziane Silva Saraiva 3) ABERTURA: Ao iniciar a reunião o Presidente Carlos 9 
cumprimentou a todos, agradeceu pela participação e apresentou os tópicos da pauta.4) 10 
ASSUNTOS:  5) Feedback Conexões RP 2022: Número de inscritos foi significativo e 11 
interessante. Vários participantes fizeram inscrições em mais de um evento. Motivo pelo qual 12 
o número de pessoas apresentava maior. Muitos se inscrevem e não participam. O Conferp vai 13 
divulgar os vídeos do evento em suas redes sociais. Expectativa de cadastros/inscrições foi o 14 
esperado – média de 500 inscritos. Agradeceu o apoio do Prof. Dr. Welington Andrade, 15 
Coordenador do Curso de Relações Públicas da Cásper Libero e seu Gerente de Eventos e 16 
Comunicação Corporativa, Marcelo Henrique Souza Rodrigues, que cederam o espaço e 17 
equipamentos para que o evento pudesse ser realizado. Outro apoio da Cásper foi a liberação 18 
de seus alunos para assistirem as mesas-redondas e os workshops. O Presidente Carlos 19 
agradeceu também o apoio da ABRP Nacional na pessoa de sua presidente, Juliana Müller e 20 
Tiago Marcondes, Profissional de Relações Públicas, registrado na 2ª Região. O apoio de 21 
ambos foi fundamental para realização do evento, pois sem a presença de um representante 22 
do Conferp, eles puderam representar o Federal, verificar os espaços e equipamentos na 23 
Cásper Libero. A arrecadação financeira foi abaixo do esperado. O valor arrecadado seria 24 
utilizado para cobrir os custos com o evento. Como o objetivo não foi alcançado, o Conferp 25 
arcou com maior parte das despesas. O ponto positivo foi a aproximação com várias empresas 26 
e entidades de comunicação: ABRAPCORP, Confiarp, Senado Federal, ABRP/Nacional, 27 
Cásper libero, ECA-USP, ABRADI, ABCPÚBLICA, ABEOC, AMRIGS, MASTERCARD. Que 28 
nos próximos anos a gente possa realizar o evento em outras cidades, destacou o Presidente 29 
Carlos. Marcelo relatou que foi um desafio trabalhar com o cronograma tão amplo em pouco 30 
tempo. Foi um evento qualitativamente positivo. Acredita que precisa ter mais envolvimento 31 
dos regionais e melhor divulgação. As mesas-redondas foram muito bem elaboradas. André 32 
Quiroga acredita que realmente tem que haver uma melhor divulgação do evento e ter um 33 
prazo maior para que os profissionais e alunos possam se inscrever. A Conselheira Célia 34 
reforça que foi excelente a integração e comunicação presencial com as IES e com os alunos. 35 
5.1) Hackathon RP 2022: Carlos expôs que o formato deste evento será totalmente online. 36 
Desde outubro o Conferp iniciou a divulgação sobre o evento em suas redes sociais. As 37 
inscrições já estão abertas e poderão ser feitas até o dia catorze (14) de novembro. Trinta (30) 38 
de novembro é o prazo final para apresentação dos trabalhos. Em dezembro os trabalhos serão 39 
avaliados. Falta definir data de apresentação do Hackathon RP 2022 -  2ª Edição. Todas as 40 
informações serão divulgadas no site do Conferp. 5.2- Reformulação Orçamentária 2022 41 
e Proposta Orçamentária 2023:  O Conferp enviou aos Regionais o Memorando nº 62/2022, 42 
comunicando aos seus respectivos diretores que a documentação referente à reformulação 43 
2022 (se houver) e Proposta 2023, tem que ser enviada ao Conferp até o dia trinta (30), deste 44 
mês, conforme legislação vigente. A Ata Contabilidade disponibilizou a documentação 45 
referente à reformulação do Conferp 2022, que está sendo analisada pela CPTCP.  Houve uma 46 
reunião dos Diretores com os Assessores Contábil e Jurídico para avaliarem os termos para 47 
apresentação das informações sobre a Proposta 2023 do Federal. Marcelo explicou que na 48 
proposta orçamentária teve um déficit de arrecadação que vem desde de 2020. O Superávit 49 
Orçamentário foi utilizado para fechar 2022. Explicou ainda, que devido ao baixo repasse da 50 



cota parte dos regionais ao federal a arrecadação na proposta de 2022 não foi constatada 1 
realização de nenhuma reunião presencial. Salientou que, assim que o Conferp receber a 2 
documentação dos regionais e a Ata Contabilidade analisar e aprovar, os documentos serão 3 
analisados pela CPTCP do Conferp e, posteriormente, a reunião de julgamento será agendada 4 
para aprovação dos processos. Mencionou que dois regionais estão passando por 5 
reformulação administrativa. Um é a 1ª Região que consegue pagar suas contas, no entanto 6 
não repassa nenhum valor de cota parte, e não paga as parcelas do empréstimo financeiro 7 
mantido com este Federal. A segunda é a 6ª Região que está com baixa arrecadação. O 8 
Conrerp2 está colocando em dia suas dívidas. Inclusive pagou o empréstimo mantido com o 9 
Conferp e depositou valores de cota parte do início deste ano. A 3ª Região está pagando a 10 
cota parte, mas a arrecadação é muito baixa.  Mércia, ouvidora-geral do Conferp, mencionou 11 
que os regionais sentem que fazem um enorme esforço para arrecadar os valores da anuidade 12 
e ainda têm que passar para o federal. O Conferp poderia promover uma educação financeira 13 
entre o Sistema Conferp/Conrerps. Realizar reuniões com os regionais para troca de ideias. 14 
Saber o que cada regional está fazendo para ter maior arrecadação. Dentro da troca pode 15 
institucionalizar as ações uniformes para que eles saibam da preocupação do federal. 16 
Apresentar gráficos com as despesas e receitas do federal para esclarecer melhor como o 17 
dinheiro está sendo utilizado. Carlos relatou que fez contato com os presidentes dos regionais 18 
para agendar reuniões, mas não foi possível agendar porque não houve um consenso de data.  19 
O Tesoureiro Marcelo gostou da explanação da Mércia, no entanto acredita que um dos 20 
grandes problemas da categoria é a falta de conhecimento da legislação do sistema. Os 21 
acadêmicos e muitos profissionais não entendem por que têm que pagar anuidade. Não há um 22 
esclarecimento tanto do federal como dos regionais. A Conselheira Efetiva Valmiria registrou 23 
que o encontro presencial é importante para melhorar a comunicação entre o Conferp e os 24 
Regionais.  Falta boa vontade dos regionais para com o federal. No entanto, o Conferp precisa 25 
agendar reuniões com os regionais, para saber de suas dificuldades e também ter 26 
conhecimento de seus resultados. Coisas importantes se perdem por falta de boa vontade de 27 
ambas as partes. 5.3 - 2º Órgão Consultivo 2022: organização e pauta do encontro: O 28 
Presidente Carlos, comunicou que a 2ª reunião do Órgão Consultivo será realizada na Cidade 29 
de São Paulo. Será um momento para todos se conhecerem ou reencontrarem, pois será a 30 
primeira reunião presencial a ser realizada desde a posse em fevereiro de 2022. No dia 2 31 
dezembro, durante o dia, será realizada Reunião Ordinária do Conferp, com a participação dos 32 
Conselheiros Federais, Assessores Contábil e Jurídico, Corregedor e Ouvidora-Geral. Na noite 33 
do dia 02 será realizado o evento da ABRP/Nacional - TRILOGIARP.  O encontro com os 34 
Diretores e Conselheiros Regionais será no dia 03 de dezembro, quando inicia a reunião do 35 
Órgão Consultivo. No dia 4 pela manhã daremos sequência à 2ª Reunião do Órgão Consultivo. 36 
Foi destacado pelos diretores que a partir de 2023, a ouvidora-geral Mércia e o corregedor 37 
Fernando terão maior representatividade no Sistema Conferp, conforme suas atribuições 38 
mencionadas nas Portarias 199/2022 e 200/2022. 5.4 – 1ª PESQUISA NACIONAL COM 39 
ACADÊMICOS DE RELAÇÕES PÚBLICAS: A conselheira suplente e membro da Diretoria de 40 
Relações Acadêmicas e Educacionais; Inara Costa apresentou o resultado da  pesquisa na 41 
qual o objetivo era mapear o conhecimento do estudante e o interesse em se registrar – Link 42 
da-pesquisa https://drive.google.com/drive/u/0/folders/1e_jzFZYjQHQZLq0sQjpV6qPwjTZvsEVu . 43 
Os diretores e demais conselheiros parabenizaram à Conselheira e sua equipe pelos dados 44 
apresentados na pesquisa e observaram a necessidade de proceder futuras pesquisas, 45 
principalmente, sobre a obrigatoriedade do registro profissional. 10) Encerramento: Não 46 
havendo nenhum assunto a ser discutido, o Presidente encerrou a reunião. Para constar, 47 

eu,   Mary Gabriela Vieira dos Santos, Secretária-Geral”, lavrei a presente Ata. 48 
São José do Rio Presto/SP, 29 de outubro de 49 
2022.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 50 
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